

Nous collaborons à promouvoir un meilleur environnement pour le commerce international de toute une gamme de produits, comme le blé et le charbon, pour lesquels nous nous livrons l'un l'autre une vive concurrence.

Juste avant ma visite ici, des hauts fonctionnaires du ministère que j'occupais précédemment, celui de l'Énergie, des Mines et des Ressources, ont rencontré leurs homologues australiens pour échanger des vues sur les questions internationales touchant les minéraux.

La tenue de réunions comme celles-ci nous rappelle également que les sociétés canadiennes et australiennes ont collaboré à l'exploitation des ressources des deux pays. Bien sûr, les investissements, les coentreprises et les autres formes de coopération industrielle entre le Canada et l'Australie ne sont nullement confinés au secteur des ressources. Je ne peux m'empêcher de noter qu'une marque de bière canadienne bien connue, la Lager de Foster, est également vendue en Australie.

Cette perspective commune sur le monde se reflète dans l'appui que nous nous accordons mutuellement sur toute une gamme d'initiatives, qu'il s'agisse du groupe de Cairns, des négociations à l'ONU ou de la coopération au sein du Commonwealth.

En quittant votre ville aujourd'hui, je me rendrai à Brisbane pour souligner l'appui du Canada à EXPO 88 - une autre initiative de l'Australie.

L'Australie a été l'un des grands participants à EXPO 86 de Vancouver, et le Canada lui rendra la pareille en participant à EXPO 88 de Brisbane, qui soulignera le bicentenaire de l'Australie. Mais nous aimons penser que nous avons fait plus. EXPO 86 de Vancouver a redonné sa crédibilité à ce genre d'initiative: nos efforts pour l'accueillir, la financer et la publiciser en ont fait l'une des expositions les plus réussies. C'est ainsi que nous avons encouragé les pays à redonner leur faveur à cette forme unique de communication internationale - que l'on était malheureusement venu à négliger.

Certaines des nations qui prévoient maintenant être présentes à Brisbane en 1988 n'auraient probablement pas eu le désir ou les ressources de le faire si elles n'avaient pas connu une aussi bonne expérience en 1986 à Vancouver.

L'expérience de l'Australie à EXPO 86 n'a pas été différente de celle des 56 autres pays qui avaient des pavillons gouvernementaux à Vancouver. Tous ces participants ont